Monsieur Allan J. MacEachen, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui la composition de la délégation du Canada à HABITAT, Conférence des Nations Unies sur les établissements humains qui aura lieu à Vancouver, du 31 mai au 11 juin. La délégation du Canada à HABITAT comprendra 70 membres dont les représentants élus suivents: cinq ministres fédéraux, dix ministres provinciaux, trois députés fédéraux et neuf maires.

Le reste de la délégation inclura des conseillers fédéraux, provinciaux et municipaux et des représentants d'organismes canadiens non gouvernementaux.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Allan J. MacEachen, et le ministre d'Etat chargé des Affaires urbaines, monsieur Barney Danson, seront co-présidents de la délégation. Le ministre de la Justice, monsieur Ron Basford, en sera le premier vice-président.

Le docteur Victor Goldbloom, ministre des Affaires municipales et de l'Environnement du Québec, sera le deuxième vice-président. Lors de la Conférence de Stockholm sur l'Environnement en 1972, le docteur Goldbloom avait proposé, le premier, au nom du Canada, d'accueillir une conférence des Nations Unies sur les établissements humains.

Le ministre de l'Environnement, monsieur Jean Marchand, et le ministre des Communications, madame Jeanne Sauvé, complèteront la liste des effectifs du Cabinet fédéral faisant partie de la délégation.